

El Sol de Morelia

Morelia, Michoacán, 4 de enero de 2021

Trabajadores de ferias claman por volver a la normalidad

Jaime López y sus hermanos son la tercera generación de ferieros de su familia, desde niños están acostumbrados a la vida errante del negocio



Foto: Fernando Maldonado | El Sol de Morelia

Karla Ayala | El Sol de Morelia

Morelia, Michoacán-(OEM Infomex). -Por la contingencia de Covid-19, los “ferieros” tuvieron que volver a sus casas, después de años de vivir lejos de la familia y únicamente ir de visita una vez al mes; ahora, por la falta de trabajo aclaman “normalidad”, narró Jaime López Sánchez.

El “Parque de Diversiones López” es un grupo de 20 personas que se dedican a llevar juegos mecánicos en los días de fiesta afuera de las parroquias de Morelia, son regulados por el ayuntamiento, quien les concede permisos para instalarse de tres a una semana en cada evento.

Según López Sánchez, los “ferieros” como los cirqueros levantan carpas para quedarse a dormir en cada uno de los puntos que visitan, algunos de ellos se quedan en camionetas camper y otros en casas de campaña.

Debido a que por la noche es más riesgoso salir a comprar víveres, en el día preparan de cenar o consumen de los productos que los mismos compañeros comercializan, tal es el caso de cigarros, refrescos, tortas y jugos, explicó López Sánchez.



Foto: Fernando Maldonado | El Sol de Morelia

En temporada de vacaciones, las familias los acompañan en cada una de las misiones de llevar diversión a diferentes puntos de Morelia, sin embargo, cuando regresan a clases todos vuelven a la soledad.

“No estamos acostumbrados a vivir con la familia, los extrañamos, pero nuestra vida es andar en la calle y de templo en templo”, comentó Jaime López.

Te recomendamos: Firman convenio contra carencia alimentaria en Morelia

Jaime López y sus hermanos son la tercera generación de ferieros de su familia, desde niños están acostumbrados a la vida errante del negocio; tienen que saber de mecánica para reparar los juegos y revisarlos diariamente porque con el movimiento se “aflojan” las piezas, explicó.

Un juego mecánico en una temporada normal llega a sacar de ganancia entre dos mil 500 a tres mil pesos, cada integrante tiene entre dos o tres juegos según el tamaño de la feria, sin embargo, por la contingencia, en la feria que instalaron en la explanada del tianguis de la Carestía colocaron 18 juegos nada más.



Foto: Fernando Maldonado | El Sol de Morelia

De cobrar 50 pesos por persona en temporadas pasadas, eso para los juegos de adultos, ahora vale cada servicio por persona 30 pesos; para niños, el costo era de 35 y bajó a 20 pesos por la contingencia, mencionó el organizador.

“También nosotros estamos conscientes de la crisis económica de las familias morelianas y por eso bajamos los costos para que se puedan divertir”, mencionó en entrevista.

Los juegos mecánicos que en años pasados se colocaban en la plaza Morelos, por las fiestas patronales de Nuestra Señora de Guadalupe, fueron enviados a la salida salamanca toda vez que los cañeros y comerciantes abogaron por el gremio para que les dejaran trabajar, debido a que el municipio y el estado canceló el evento denominado “Cañafest”.

El domingo 06 de diciembre abrieron oficialmente los juegos del Cañafest; no obstante, fue hasta el lunes por la tarde que les instalaron las lámparas el ayuntamiento; este martes, los juegos estuvieron listos y la aceptación fue buena para los vecinos del lugar, comentó Ricardo García López, fierero.



Foto: Fernando Maldonado | El Sol de Morelia

“Estamos estresados todos por la pandemia y por la crisis económica; nosotros les ofrecemos un poco de diversión y liberar la tensión con un subidón de adrenalina”, comentó López García.

Los juegos mecánicos del Cañafest se quitarán hasta el 20 de diciembre debido a que fueron los últimos en instalarse, no así las cañas y comercios en general que se van en la noche del 12, mencionó el secretario del ayuntamiento, Humberto Arróniz Reyes.

El lugar está cercado con vallas metálicas que dividen la zona del estacionamiento y del área de juegos; en la entrada hay un arco sanitizante, donde una persona coloca gel antibacterial y pide a los clientes que se limpien los zapatos en los tapetes con cloro; son limpiados continuamente los juegos; hay baños portátiles y tinacos de agua llenos.

CORONAVIRUS	COVID-19	PANDEMIA	JUEGOS MECÁNICOS	FERIAS	MICHOACÁN
-------------	----------	----------	------------------	--------	-----------

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**

Agregar un comentario...

[Plugin de comentarios de Facebook](#)

MÁS NOTICIAS



LOCAL

Muerte de pacientes con Covid-19 no fue por falla: IMSS Michoacán

- 2021, gris panorama para el Día de Reyes
- En dos días, 321 contagiados de Covid-19 en Michoacán